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Come prima cosa voglio far notare che le iniezioni che hanno fatto e stanno facendo
non sono per nulla vaccini. 
Per sapere cosa sono queste iniezioni lo potete leggere nel documento: cliccate qui

Figuriamoci se i padroni del mondo ci vogliono aiutare? Questi  potenti alla fine
dell’anno 2019 hanno messo nell’aria in Cina il virus, la loro intenzione era di
colpire il 97% dell’umanità con quel virus ma non sono riusciti grazie ai nostri
Extraterrestri che ci stanno aiutando, questi hanno reso il virus molto meno potente
per mezzo della loro tecnologia avanzatissima. 

Visto come è andata la situazione; ma queste entità oscure si aspettavano che i nostri
Amici Extraterrestri sarebbero intervenuti a certi pericoli. Sapendo che gli Esseri di
Luce ci hanno aiutati e non è andata a finire come volevano questi oscuri come già a
tempo addietro avevano già pronto un secondo tentativo il quale sono le iniezioni che
li chiamano vaccino mentre è un’altra arma mortale fabbricata in laboratorio e pronta
per  il  secondo  attacco,  ma  i  politici  mondiali  e  i  giornali  mondiali  li  hanno
classificati come vaccini (mentre non lo è per nulla vaccino), per cui queste iniezioni
servono  come  seconda  arma  a  spopolare  la  popolazione  mondiale  mentre  a  noi
vogliono  farci  credere  che  siano  vaccini.  Figuriamoci;  Proprio  questi  potenti
arriverebbero a salvarci, il loro intento è di spopolare il più possibile l’umanità ed il
resto che rimane tenendoli schiavi più di prima, perché da migliaia di milioni di anni
questo pianeta Terra ha avuto una popolazione schiavizzata, in mano a queste entità
oscure ci hanno plagiato attraverso le religioni, attraverso la scienza, attraverso la
medicina,  attraverso gli  insegnamenti  e via dicendo.  Alla fine questi  extraterrestri
oscuri pure loro non potranno più dominare questo pianeta Terra perché è destinato a
diventare un Paradiso Terrestre.

Ora arrivo al titolo di questo mio scritto e non vorrei dilungarmi più del dovuto:

https://risveglio.myblog.it/wp-content/uploads/sites/245753/2021/09/Per-coloro-che-non-sono-iscritti-a-Facebook-e-non-possono-vedere-i-video.pdf


Come finirà tutto questo caos?
Siamo alla fine dei tempi,  alcuni anziani rimarranno fino alla fine come pure i
giovani alcuni rimarranno fino alla fine. Questo pianeta Terra diverrà un Paradiso
terrestre  circa  100  milioni  di  persone  rimarranno  in  vita  per  meritare  la  Terra
promessa tutti gli altri la lasceranno, chi prima chi dopo questo pianeta Terra. Non
spaventatevi  che  ogni  persona  otterrà  ciò  che  si  merita,  coloro  che  dovrebbero
preoccuparsi sono quelli che hanno fatto e stanno facendo del male al prossimo,
queste  persone  pure  loro  lasceranno  la  Terra  a  suo  tempo  ma  poi  questi  si
reincarneranno in Pianeti che si sono meritati, avendo fatto soffrire il prossimo la loro
vita la dovranno passare con grandi sacrifici che saranno di sofferenza, mentre per gli
altri che non sono tanto cattivi o alcuni sono anche buoni ma non sono ancora maturi
per ottenere la Terra promessa  così anche loro dovranno lasciare questa Terra ma
rinasceranno su altri  Pianeti ognuno in base a quello che ha seminato fino ad ora,
quindi non preoccupatevi se un bel giorno alcuni di voi dovrete andare da questo
Pianeta, rinascerete in un Pianeta simile a questa Terra dove si vivrà ancora di
dualità, praticamente dove esiste il bene e il male e se meritate il bene farete una
vita nel modo migliore.

Cosa succederà in questi tempi: 
Coloro che sono idonei per rimanere sulla Terra promessa il loro DNA si muta,
praticamente il proprio corpo da carbonio passa in cristallino ed anche se queste
persone gli sarà obbligatorio farsi le iniezioni a queste persone non gli causerà nessun
problema, mentre per coloro che non saranno idonei per ottenere la Terra promessa
quelle iniezioni possono causare problemi di salute, quindi all’infuori di circa i 100
milioni che otterranno la Terra promessa tutti gli altri lasceranno questo Pianeta chi
gli capiterà prima chi gli capiterà dopo e succede anche per il fatto che non essendo
ancora pronti per il salto di innalzamento di frequenza, questi non potranno più a
sopportare le energie che il Sole manda alla Terra e si ammaleranno per poi arrivare
alla morte. Non è un castigo di Dio ma è la selezione che sta facendo la sua parte
in base a dove la persona è arrivata in modo che poi continuerà in un’altra vita su di



un altro Pianeta che va a vivere meglio di adesso chi invece va in peggio e questo
peggio sarà per coloro che si sono comportati fino all’ultimo momento nel modo
sbagliato. Questa selezione è la Giustizia Divina che pure i peggiori potranno poi (se
lo  vogliono)  dato  il  proprio  libero  arbitrio  avendo  modo di  elevarsi,  ma  prima
dovranno provare su se stessi ciò che hanno causato di sofferenza al loro prossimo.
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